
Протокол № 3 

Общего собрания местной общественной организации помощи детям, находящимся в 

трудной жизненной ситуации «Благодарение» города Березники 

 

Место проведения:                                                                                      Дата: 26.10.2016                                                                          
г.Березники, ул. Пятилетки, д. 65 
 Время: 18.00 – 19.30 часов                                        

 

Присутствовали: 

 Джумаева Мария Вячеславовна – председатель собрания 

Абрамова Любовь  Борисовна – секретарь собрания 

Балыш Станислав Владимирович,  

Вехтер Екатерина Сергеевна, 

Мухарямов  Ринат Мансурович,  

      Гладиков Олег Владимирович 

      Иванова Ольга Ивановна 

Повестка собрания: 

1. Отчет  директора МОО «Благодарение» Джумаевой М.В.о проделанной работе за май-

сентябрь. 

2. Приведение в соответствие финансово-платежной документации. 

3. Направления работы на ноябрь - декабрь 2016 г. 

 Обсуждение возможности оборудования столярно-плотницкой мастерской ЦПД 

(оценка эксперта, привлечение спонсорских средств), 

 Обсуждение проекта положения «Наставник» (рабочее название), 

 Обсуждение положения о поощрении лучших воспитанников. 

Слушали вопрос №1 повестки. Выступила Джумаева М.В. 
Представила данные о поступлении денежных средств на л/счет организации. Прокомментировала 
суммы и цель поступления  денежных средств -  адресная помощь Алине С. (спец.велосипед – по 

инд.заказу, средства продолжают поступать), Дарье С. – спец.кровать привезена и установлена, в 
настоящее время на л/счете 11116,11 руб. и наличные средства – 6800 руб. (сборы от акций и  
ящиков, установленных в городе). 
    Рабочей группой  №2  (по работе с категорией детей: дети-инвалиды города)  проведены 
следующие дела (привлекли волонтеров, организовали помещение для встреч и занятий с детьми-
инвалидами, др.)  
                                                   
Выступила Вехтер Е.С. с предложением осветить в сети «Интернет» расписание занятий, телефон 

координатора, проработать календарь мероприятий на  следующий месяц. 
Итоги голосования по 1 вопросу повестки:  

Да -7 , против -0, воздержались -0. 
Принято решение Джумаевой М.В. подготовить информацию по кружкам и материал по 
мероприятиям на ноябрь, декабрь и январь. Мухарямов Р.М. – ответственный за подготовку банка 

«Ждут помощи», где будет содержаться информация о детях, получивших и ожидающих помощи 
МОО «Благодарение».  

Вести банк данных «Волонтер Благодарения» - в соответствии с положением, заключение 
соглашения – Абрамова Л.Б. 
 

Выступил  Балыш С.В.  сообщил, что по итогам проведенной на предприятии акции, есть 
возможность оказать помощь уже сегодня в  размере 10 тыс. руб. 
 Джумаева М.В. проговорила, что в банке нуждающихся в нашей помощи детей есть  н/л Анна У., 
которым нужна срочная реабилитация (справку о необходимости  услуг предоставят). Вопрос на  
голосование. 

Итоги голосования по  вопросу оказания помощи на реабилитацию:  

За – 7, против – 0, воздержались – 0. 



Принято решение  по безналичному расчету оплатить реабилитационные услуги для н/л Анны У. 

Слушали вопрос №2 повестки. Джумаева М.В. выделила проблему – недостаточно 
компетентное сопровождение финансово-платежной документации. В летний период времени 
взяла этот  функционал на себя, считает, что Мухарямов Р.М. – как ревизор Организации должен 
сам принимать документы и подавать своевременный отчет. Обсудили форму отчета по 
упрощенной схеме, как благотворительная организация. 
Вехтер Е.С. предложила проконсультироваться у специалистов налоговой службы и 
самостоятельно подать отчет за год. 

Итоги голосования по 2 вопросу повестки: 

За -7, против – 0, воздержались -0. 
Принято решение: Вехтер Е.С. и Мухарямов Р.М. консультируются по поводу подачи 
своевременного отчета Организацией и готовят финансовый документ для предъявления в 
налоговую службу. 
 
Слушали вопрос № 3 повестки. Выступила Абрамова Л.Б. с информацией о необходимости 

оснащения мастерской для мальчиков Центра помощи детям. Нужна оценка эксперта по станкам, 
оборудованию мастерской – необходимость в консультации эксперта. 
Балыш С.В.предложил пригласить специалиста с предприятия для оценки (что приобретать, сумму 
затрат). Материально-техническое оснащение  - за счет привлечения средств добровольных 
пожертвований предпринимателей (письма подготовить к  декабрю). 

 
Обсудили Положение и документацию по проекту «Наставник»: 

-целевое назначение,  

-методические и правовые стороны проекта,  

-организации информирования граждан города.  

Итоги голосования  по 2 вопросу – согласование Положения: 

За- 7, против – 0, воздержались -0. 
Принято решение утвердить «Положение об организации работы с гражданами, желающими стать 
добровольцами (волонтерами) местной общественной организации помощи детям, находящимся в 
трудной жизненной ситуации «Благодарение» г.Березники» и приложение к положению. 
 

Абрамова  Л.Б. вынесла на обсуждение и утверждение документ «Положение об условиях и 
порядке поощрения воспитанников Центра помощи детям г.Березники».  

Обсуждение касалось части формы и виды поощрений, вознаграждений для воспитанников. 
 
С предложением пересмотреть формы вознаграждений выступил Мухарямов Р.М., сказал, что 
лучше проводить поощрение 2 раза в год  - в Новому году и  к Дню защиты детей, в виде 
сертификатов на конкретную денежную сумму (заключить, к примеру, договора с Салоном-
парикмахерской, с магазином спортивной одежды, с магазином косметическим и компьютерной 
техники).  

 
 Итоги голосования по 2  части 2 вопроса повестки: 

За – 6, против – 0, воздержались – 1. 
Приняли решение внести поправки в Положение, согласовали формы поощрения. Положение 
доработать Абрамовой Л.Б., подготовить на подпись директору. 
 
Подсчет голосов вела________________________________________Л.Б.Абрамова 
 

 
Директор /председатель собрания                                                          М.В.Джумаева                                 
 

Секретарь                                                                                                    Л.Б.Абрамова 


